

Se habilita un moderno centro de salud destinado a personas en situación de privación de libertad en Santiago Vázquez

Principal



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 45
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-habilita-un-moderno-centro-de-salud-destinado-a-personas-en-situacion-de-privacion-de-libertad-en-santiago-vazquez_9185.php

SE HABILITA UN MODERNO CENTRO DE SALUD DESTINADO A PERSONAS EN SITUACIÓN DE PRIVACIÓN DE LIBERTAD EN SANTIAGO VÁZQUEZ

Principal

Se habilita un moderno centro de salud destinado a personas en situación de privación de libertad en Santiago Vázquez

Inauguran un innovador centro de salud en Santiago Vázquez, enfocado en el bienestar de personas privadas de libertad.

Inauguración del Centro de Salud N. º 4 Santiago Vázquez

El Ministerio del Interior, en colaboración con ASSE, llevó a cabo la inauguración del Centro de Salud N.º 4 Santiago Vázquez, una moderna infraestructura destinada a la atención de personas privadas de libertad. Esta obra, que requirió una inversión de 110 millones de pesos y abarca una superficie de 660 m², fue completada en un periodo de once meses.

Características del Centro de Salud

El centro cuenta con ocho salas de internación, de las cuales dos están específicamente destinadas al tratamiento de infecciones respiratorias. Además, dispone de una sala de reanimación, servicios de rayos X, ecografías, consultorios odontológicos, y áreas especializadas para curaciones, enfermería y economato. Asimismo, incluye instalaciones para el Instituto Nacional de Rehabilitación (INR), que abarcan un área de monitoreo y un comedor para el personal. Este nuevo espacio tiene como objetivo reducir traslados innecesarios de los internos, optimizar recursos y mejorar la atención integral en salud física y mental, incluyendo el tratamiento de consumos problemáticos.

Reacciones ante la Inauguración

Durante el evento, el subsecretario Pablo Abdala destacó el impacto positivo que esta obra tendrá en la calidad de vida de las personas privadas de libertad. Afirmó que la iniciativa forma parte de un enfoque integral para garantizar el derecho a la salud y facilitar la reinserción social. Por su parte, el Comisionado Parlamentario Penitenciario, Juan Miguel Petit, enfatizó que esta inauguración se inscribe en un esfuerzo más amplio para mejorar el sistema penitenciario uruguayo. "Es un paso importante hacia un trato más digno para los internos, alineado con los principios constitucionales de rehabilitación y reintegración social", manifestó.

Autoridades Presentes

El acto contó con la participación de destacadas autoridades, entre ellas el ministro Nicolás Martinelli, el subsecretario Pablo Abdala, la directora general María José Oviedo, el director de Convivencia Matías Terra, el director de la Policía Nacional José Manuel Azambuya, el director del INR Luis Mendoza, y el jefe de Policía de San José, Atilio Rodríguez.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SE HABILITA UN MODERNO CENTRO DE SALUD DESTINADO A PERSONAS EN SITUACIÓN DE PRIVACIÓN DE LIBERTAD EN SANTIAGO VÁZQUEZ

habilita un moderno centro de salud destinado a personas en situacion de privacion de libertad en santiago vazquez

Tags

internos, integral, inauguran, santiago, privadas, tratamiento, penitenciario, mejorar, subsecretario, autoridades, nacional, libertad

Noticias relacionadas

5.0 * Operativo en Santiago Vázquez: incautan 980 cortes, 500 pastillas de medicamentos y marihuana

4.0 * Operativo en ex Comcar: Se incautaron más de 1.200 objetos punzantes, 500 puntas, 150 lanzas y numerosos celulares durante una exhaustiva requisa

4.6 * Funcionario penitenciario traficaba celulares en la cárcel de Salto y enfrenta prisión

4.7 * Seis internos resultan heridos tras un intenso choque en el penal de Santiago Vázquez

4.5 * Se abre una investigación por un incendio intencional en la cárcel de Santiago Vázquez que dejó un trágico saldo de seis reclusos fallecidos

3.7 * Imponen pena a funcionario penitenciario por introducir teléfonos móviles en la cárcel de Salto

3.8 * El Ministerio del Interior tendrá que compensar a la familia de un prisionero que fue asesinado en Santiago Vázquez

3.9 * *Tragedia en la cárcel de Santiago Vázquez: seis reclusos pierden la vida en un devastador incendio*

4.8 * *Se inauguró un moderno espacio en la Unidad N° 20 del Inr en Salto*

4.9 * *Recluso que se había escapado del Comcar se presenta ante las autoridades tras su fuga el pasado lunes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024